

Geburt

Die freie Wahl des Geburtsortes und des geburtshilflichen Teams ist von großer Bedeutung für ein positives Geburtserlebnis.

Wenn Sie Ihr Baby mit meiner Hilfe zur Welt bringen wollen, bin ich ab 4 Wochen vor dem errechneten Geburtstermin rund um die Uhr für Sie erreichbar und einsatzbereit (bei Notfällen auch davor).

Mit meinem ganzen Wissen und Können, achtsam und feinfühlig unterstütze ich Sie in den Stunden der Geburt. Gemeinsam finden wir den Weg, der für Sie und Ihr Baby am besten passt.

Nach der Geburt bleibe ich noch so lange bei Ihnen, wie Sie es brauchen. Ich helfe Ihnen beim ersten Stillen und Sorge dafür, dass Sie diesen Glücksmoment als junge Familie in Ruhe genießen können.

Was Sie alles zur Geburt mitbringen können/sollen erfahren Sie hier: [Infoblatt Klinikoffen](#)